

Melipilla: grave pelea entre extranjeros termina con ambos apuñalados

Personal de Carabineros de la 24 comisaría de Melipilla fueron alertados que en el



pasaje Fleck, entre Pardo y Hurtado, había una persona lesionada. A la llegada de los uniformados verificaron la situación donde el hombre presentaba sus ropas totalmente ensangrentadas.

Por este hecho se solicitó una

ambulancia para trasladar al herido hasta el Hospital San José, sin embargo, no habría un móvil disponible, razón por la cual fueron los propios funcionarios quienes trasladaron al hombre hasta el recinto.

El herido fue identificado como A.P.O. de nacionalidad extranjera, quien presentaba una herida en tórax con perforación de pulmón, debido a un ataque con objeto corto punzante de carácter grave.

OTRO LESIONADO

En forma paralela, se indicó que la otra persona participante en la riña se encontraba en igualdad de condiciones en calle Benítez con Carlos Wood.

Se trataba de un hombre de iniciales R.C. de nacionalidad argentina, quien también fue trasladado al Hospital presentando una lesión en el tórax y fractura nasal.

Debido a la gravedad de ambos lesionados, estos fueron derivados hasta el Hospital San Juan de Dios en Santiago para su tratamiento respectivo.